## La ville de Tours est devenue la capitale provisoire de la France

## Evacuation de Paris — M. Reynaud au front

Tours, 11 (A.P.) — La ville de Tours, sur les bords de la Loire, est devenue la capitale provisoire de la France. Tous les immeubles disponibles de Tours ont été réquisitionnés pour loger les ministères et les ambassadeurs ainsi que leurs personnels.

\* \* \*

On est sans nouvelles de ce qui se passe à Paris, que le gouvernement a évacuée en même temps que des milliers de civils le quittaient. Les communications avec la capitale sont pratiquement interrompues. Les dernières dépêches d'hier soir disaient que des chars d'assaut allemands étaient rendus dans la banlieue nord-ouest de Paris.

Le ministère de l'Information a annoncé que la plupart des ministres français s'étaient transportés au sud de Paris, mais que le premier ministre Paul Reynaud s'était rendu au front.

\* \* \*

Différents ministères se sont installés dans de vieux immeubles vacants depuis longtemps. Des menuisiers sont à l'oeuvre dans plusieurs immeubles pour réparer plan-

chers, fenêtres, édifier des cloisons, etc.

Des camions apportent les dossiers ministériels. Si l'on tient compte de l'affluence des réfugiés à Tours, on imagine le brouhaha, l'encombrement des rues de Tours et des environs.

Dans l'exode de Paris vers Tours figurent les ambassadeurs et leurs secrétaires. Dans ce groupe se trouvent le nonce papal, les ambassadeurs de Belgique, d'Argentine, d'Espagne; les ministres de l'Uruguay, du Venezuela, de la Colombié. Des avions allemands auraient bombardé le convoi, mais sans causer de mort.

Dans les camions qui roulent lentement sur les routes de France, en direction de l'ouest, se trouvent des centaines d'enfants. Il est bien difficile de dire combien de milliers de réfugiés sont passés par Tours vers le sud de la côte, depuis l'invasion allemande.

Il y a un an, c'étaient les Espagnols rouges qui refluaient de leur pays vers la France. Aujourd'hui, ce sont les Belges et les populations françaises du nord qui descendent vers la Touraine. C'est tout un peuple en mouvement.